
Oberbürgermeister Frankfurt am Main, 21.03.2024
Mike Josef

28. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 21.03.2024

Frage Nr.: 2343
============
Stadtv. Lange - CDU -

Volksfeste

Langwierige,  bundesweit  feststellbare Schwierigkeiten mit  Umzügen von Volksfesten
mahnen zu höchster Vorsicht im Zusammenhang mit der etwaigen Herausforderung,
mit Veranstaltungen wie etwa die Dippemess nur mal eben so und womöglich an den
Kaiserlei  umzuziehen  zu  können.  Im  schweizerischen  Basel  sah  es  vorher
beispielsweise durchdacht aus und endete insbesondere mangels Gästen im Konkurs
des Veranstalters. 

Ich frage den Magistrat:

Was wird alles unternommen, damit es den vielfältigen Veranstaltungen, Volksfesten
sowie  den  Besuchern  auch  nach  einem  eventuellen  Umzug  vom  bisher  beliebten
Festplatz am Ratsweg weg in Frankfurt gut geht?

Antwort:

Selbstverständlich  würde  auf  einem  neuen  Gelände  in  Abstimmung  mit  den
Schaustellern die erforderliche Ausstattung hergestellt werden müssen. Zudem würden
dann  intensive  Kommunikations-  und  Werbemaßnahmen  sowie  verkehrstechnische
Maßnahmen und Hinweise (Beschilderung) erforderlich werden. 


